

新年のづいあいさつ

明けましておめでとうございます。皆様方におかれましては、夢と希望に満ちた令和七年の輝かしい新春を健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。また、皆様には日頃から町政に対する深いご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年を振り返ってみますと、ロシアによるウクライナ侵攻の長期化や中東紛争の激化など、世界各地で深刻な状態が続いております。

このような不安定な国際情勢に加え円安が続いたこともあり、我が国においても原油やガス・電気などのエネルギー価格を含めた物価高騰が続くとともに、食料安全保障上のリスクも高まっております。

また、地球温暖化の影響で昨年の夏は全国各地で記録的な猛暑となりましたが、大規模な地震、台

風や線状降水帯等に伴う豪雨等により、各地で甚大な被害が発生いたしました。

大崎町でも、昨年八月に震度五強という地震により、三文字地区を中心に大きな被害が発生いたしました。人的被害が無かったことは不幸中の幸いでありましたが、このような災害から町民の皆様の大切な命と財産を守ることは私どもに課せられた最も重要な使命であり、自助・共助・公助の連携のもと町民の皆様とともに安全・安心な地域づくりに向け取り組んでまいりたいと思っております。

さて、私は、平成十三年十二月から町長としての責務を果すべく全身全霊で務めてきておりますが、今年は六期目の任期の締めくくりの年でもあります。これまで選挙公約として掲げた項目をはじめ、議会や町民の皆様からのご提

大崎町長

東 靖弘

